



Geschäftsstelle: Kettelerstraße 63, 64807 Dieburg

Vereinsnachrichten IV / 2023

Termine zum Vormerken

- 25.11.2023 Wanderrückblick 2023
- 25.04.2024 Hauptversammlung, Vorstandswahl
- 25.+26.05.24 43. Wendelinusfest

Stand Vorbereitung Wanderplan 2024

Es gibt schon eine Menge Vorschläge für den Wanderplan 2024, aber es gibt auch noch einige Lücken, vor allem im 2. Halbjahr. Wir würden uns sehr freuen, wenn sich zufriedene Mit-Wanderer bereit erklären, auch einmal selbst eine Wanderung zu organisieren. Bitte meldet eure Ideen und Vorschlägen zeitnah an die Wanderwartin unter: susanne.hewitt@owkdieburg.de. Kommt auch gerne zur Wanderplanung am 19.10.2023 in die Römerhalle (1. OG).

Wanderrückblick 2023 - Bilder gesucht

Am 25. November findet der Rückblick auf das Wanderjahr 2023 statt. Näheres siehe nächster Punkt.

Was jetzt schon dringend gebraucht wird sind viele Bilder von allen Veranstaltungen in diesem Jahr. Harald Freud und Sonja Esswein wollen wieder einen umfassenden Bildervortrag zusammenstellen, aber dazu brauchen sie eben Bilder, Eure Bilder.

Bitte schickt Eure Bilder möglichst bald per E-Mail an haraldfreud@me.com oder klärt die Übergabe mit Harald über Tel 06151/291406.

Wanderrückblick 2023 - Programm

Zunächst beginnt das Fest mit der traditionellen Wanderung, der Treffpunkt ist um 16:00 Uhr in Dieburg, am Parkplatz „Auf der Leer“. Im Anschluss findet das gemeinsame Abendessen im Ringerheim statt, Saalöffnung ist ab 18:30 Uhr, Nicht-Wanderer sind herzlich eingeladen direkt dorthin zu kommen.

Im weiteren Verlauf des Abends werden einige Mitglieder für Ihre langjährige Mitgliedschaft beim OWK geehrt. Einladungen für die Jubilare ergehen gesondert. Abgerundet wird der Abend durch den Bildervortrag, gestaltet von Sonja Esswein und Harald Freud.

Vorstandswahl 2024 - Kandidaten gesucht

Im April 2024 endet die Amtsperiode des aktuellen Vorstands. Einige Mitglieder kandidieren nicht mehr für die neue Wahlperiode. Deshalb werden neue Mitglieder für den Vorstand gesucht.

Offen ist die Nachfolge für den 1. und 2. Vorsitzenden, den 2. Naturschutzwart und 2 Beisitzer.

Besonders die Besetzung des 1. und 2. Vorsitzenden sind von großer Bedeutung. Sie vertreten den Verein rechtlich nach außen, ohne sie wird der Verein handlungsunfähig. Alle bisherigen Gespräche haben leider noch zu keinem Kandidaten und keiner Kandidatin geführt.

Bitte überlegt, ob ihr in der Lage seid, für drei Jahre eine solche Aufgabe zu übernehmen, oder ob ihr ein anderes geeignetes Vereinsmitglied benennen könnt. Die Besetzung des Vorstands ist für den Fortbestand unseres Vereins unbedingt notwendig.

Geplante Satzungsänderung

In der nächsten Hauptversammlung stellt der Vorstand eine Änderung der Satzung zur Abstimmung. Damit soll die Einladung zur Hauptversammlung auch per E-Mail ermöglicht werden. Bisher ist dies nur per Briefpost oder über den Dieburger Anzeiger möglich.

Den alten Absatz der Satzung und den Vorschlag für den neuen Absatz erhaltet ihr mit der Einladung zur Hauptversammlung.

Anpassung Buspreise

In 2023 sind die Steigerungen der Buskosten stark auf den Zuschuss des OWK zu den Busfahrten durchgeschlagen. Dies macht es erforderlich – wie von Mitgliedern bereits in der Hauptversammlung 2022 zur Diskussion gestellt – die Teilnehmerbeiträge zu den Buskosten zu erhöhen. Es handelt sich um eine moderate Anpassung zum 1. Januar 2024. Im nächsten Jahres wird der Vorstand die Auswirkungen überprüfen.

Jugendradtour „Liebliches Taubertal“ 2023

Am 08.06.2023 haben sich vier Jugendliche und zwei Betreuer am Dieburger Bahnhof zu einer Fahrradtour getroffen, um in vier Tagen das „Liebliche Taubertal“ zu erkunden. Von Dieburg ging es mit dem Zug nach Schrozberg, um in vier Etappen nach Dieburg zurückzufahren. Die Strecke verlief entlang der Tauber und des Mains. Dabei wurden die Städte Rothenburg o. d. Tauber, Creglingen, Tauberbischofsheim und Bürgstadt erkundet. Es wurde nicht nur ordentlich in die Pedale getreten, auch ein Freibadbesuch und das Beachvolleyballspiel durften natürlich nicht fehlen. Ein besonderer Höhepunkt war die Weinkulturnacht in Bürgstadt, wo die Winzer ihre Höfe öffnen und man der Live-Musik verschiedener Genres lauschen konnte. Insgesamt haben die Teilnehmer 210 Kilometer mit dem Fahrrad zurückgelegt. Die Tour kam bei den Teilnehmern gut an und für 2024 ist wieder eine Radtour für Jugendliche geplant.